



¿De dónde viene tu agua?

Hay un gran mapa de Utah en el suelo de esta galería. Si vives en Utah, busca tu ciudad natal y párate encima. ¿En qué cuenca vives: la Gran Cuenca o el río Colorado? Ahora busca una pregunta en el mapa. Léela en voz alta con la persona que te acompañe. ¿Pensaron en la misma respuesta o en una diferente?



PARA REFLEXIONAR: Sin importar de dónde venga el agua de tu zona, en algún momento cayó del cielo. ¿Sabías que el tono azul del cielo está determinado por la cantidad de agua o humedad en el aire? ¡Es

por eso que los cielos secos del desierto de Utah son de un azul tan profundo! Puedes verlo por ti mismo: en la exposición, busca la imagen de Arco Delicado en el sur de Utah y observa el color del cielo.

Hagamos experimentos con un cianómetro

El cianómetro es un instrumento científico inventado hace más de 200 años que mide el tono azul del cielo. A la derecha verás un cianómetro para que lo uses. Sosténlo orientado hacia el cielo y haz coincidir el tono de azul, ¿crees que hay mucha humedad en el aire (azul claro)? ¿O el aire está muy seco (azul oscuro)? **PISTA:** ¡Puedes corresponder el color del cielo para ayudarte a recordar dicho color y que luego puedas usarlo para dibujar o pintar un paisaje!

El agua es un recurso escaso y precioso

Busca la sección titulada “Se usa o se pierde” y lee toda la información acerca del agua como recurso valioso. ¿Sabía que los habitantes de Utah usan 178 galones de agua por día? ¡Tiene el segundo puesto a nivel nacional de acuerdo a la mayor cantidad de agua utilizada!

¿Qué crees que podemos hacer para reducir nuestro uso de agua a fin de conservar este importante recurso? Piensa, luego envía una carta a tu representante estatal contándole todo al respecto

SUGERENCIA: ¡puede usar la postal que se encuentra a continuación para enviar tu mensaje!



PIENSA en la conexión que tú tienes con el agua. ¿De qué manera usas el agua todos los días? ¿Alguna vez juegas con ella? ¿Alguna vez has realizado algún dibujo o pintura acerca del agua? Los artistas se han inspirado en el agua durante siglos, y tú también puedes hacerlo.

SECO
HÚMEDO



Llévate esta guía a casa e intenta hacer un dibujo del agua en la postal desmontable que se encuentra más abajo. Puedes utilizar cualquier material de dibujo: lápices, crayones, bolígrafos o lo que tengas. Incluso puede hacer sus propias acuarelas con lo que tengas en tu armario. Aprende cómo hacerlo aquí: umfa.utah.edu/watercolor-landscapes.

Tu dibujo puede ser del agua en cualquiera de sus formas o lugares que ocupa. ¡Usa tu imaginación! Luego envía la postal a un amigo o al gobierno de tu ciudad con una nota que incluya tus ideas acerca del agua. ¡Incluso podrías enviarla a tu representante estatal! **PISTA:** Aquí podrás averiguar quién es tu representante: house.utah.gov.

Aquí hay algunos consejos para dibujar o pintar acerca del agua:

- Un poco de agua es como un espejo y refleja los colores y formas que la rodean. Mira a tu alrededor y observa todo lo que refleja.
- Las imágenes reflejadas en el agua son más oscuras que el objeto real. Intenta dibujar los reflejos con un tono más oscuro.
- El agua tiene partes opacas, pero también tiene muchas capas de color. Intenta aplicar capas de colores para obtener el mismo efecto.
- Si el agua que quieres dibujar es agua en movimiento, intenta dibujar el movimiento del agua en una línea y luego agrega sombra o color más tarde.



H2O Today está organizado por el Institution Traveling Exhibition Service del Smithsonian y está de gira por Utah en asociación con Utah Humanities y organizaciones anfitrionas locales. La gira es parte de “Think Water Utah”, un debate a nivel estatal conducido por Utah Humanities y sus socios, además de la colaboración del estado, para tratar el tema crítico del agua.

Para obtener más información, visita www.utahhumanities.org

#ThinkWaterUtah



#IdeasInAction